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Top 7 Anfragen

Herr Kraft fragt nach, ob schon etwas passiert ist in Sachen Expertengruppe zur 
Belebung der Innenstadt.
Frau Ellgoth informiert, dass Verbindungen zur Hochschule aufgenommen worden 
sind. Die digitale Lösung ist noch nicht komplett umsetzbar.

Herr Wanka fragt an, wie es nach der Steinhebung weitergeht.
Herr Bartl antwortet: Es gibt einen Plan. Am 06.05.2021 werden Gespräche mit 
Herrn Pulkenat zur weiteren Gestaltung stattfinden. Mitte des Sommers soll der 
„Große Stein“ wieder für die Besucher begehbar sein.

F. d. R. d. A.

        
Sitzungsdienst Altentreptow,      

An den Fachbereich  zur Kenntnis und Erledigung.

Bartl
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